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Die Port-Restriktion ist ja nicht wirklich ein Problem, und Apple hat (so kann ich mir es
vorstellen) daran auch nicht unbedingt etwas geändert. Diese Restriktion gilt _NICHT_ für
sämtliche USB-Ports die im System verbaut sind, sondern _JE_ Device.
Das schafft mitunter am Hackintosh Probleme, muss nicht, wenn man ein geeignetes Board
findet, ansonsten gibt es ja die bekannten Umgehungen. Hat man aber zum Beispiel XHCI,
XHC2 usw, so können durchaus mehr als 15 Ports am Mac ohne weitere Probleme miteinander
koexistieren. Es ist somit ein reines Hackintosh-Problem, keines von Apple. Sieht man auch
wunderbar daran, wenn man weitere PCIe USB-Karten einsetzt.
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